
  
 

 

Présent(e)s : Mesdames et Messieurs Fabrice JACOB, Céline SENECHAL, Yannick CADIOU, Eliane 
PICARD, Marie-Françoise VOXEUR, Alain LAMOUR, Jean-Yves CAM, Dominique LAMOTTE, Serge 
MOUDEN, Luc TREGUER, Jean-Pierre VIGOUROUX, Gilbert CRAVEUR, Georges JOLY, Christian 
MORVAN, Chantal FETY, Marie Thérèse GUIVARCH, Dominique NEDELEC et Christine ROUDAUT. 

Excusé(e)s : Mesdames Anne DELAROCHE et Catherine ANDRIEUX. 

Absent(e)s : Madame Valérie LE BOURVELLEC et Messieurs Alexandre BETTI, Robert COLIN, Adrien 
CONNAN, Marcel QUENTEL. 

Madame Eliane PICARD a été nommée secrétaire de séance. 

Début de réunion : 20h00 

ADOPTION DU COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLEE DU LUNDI 10 OCTOBRE 2023 

Le compte-rendu de l’assemblée du 10 octobre 2023 est adopté à l’unanimité. 

POINTS SUR LES TRAVAUX 

- Les trottoirs de la rue de Kervillerm ont été refaits. 
- La boîte à livres sera installée, fin mars, à l’espace Yves Kerjean. 
- Bd La Fontaine, la police est intervenue sur le stationnement gênant. 
- Angle Bd La Fontaine / rue Alexis Clairaut, une demande est en cours pour interdiction de stationner. 

POINT D’INFORMATION SUR LE PROJET DE LA NOUVELLE SALLE DE SPORT (DOCUMENT 
PRESENTE EN PIECE JOINTE) 

Yannick CADIOU et Fabrice JACOB présentent le projet et rappellent que :  
- Plusieurs réunions ont eu lieu en février, avec les écoles et les associations, 
- Le choix du terrain retenu devra passer de Zone 2AU à 1AU : il est situé à environ 400 m de l’école 

Henensal. 
- Une enquête publique sera ensuite lancée. 

A la question des activités qui seront pratiquées, Fabrice Jacob assure qu’il y aura une concertation avec 
les utilisateurs. 

DIVERS 

Concernant les différents projets en cours ou à venir, à noter : 
- Rue Alphonse Penaud : l’aménagement sera effectué cette année avec une voie piétons/vélos de 

l’autre côté du talus (côté projet stade). 
- La VC 14 sera aménagée à double sens pour désengorger le feu à Kerlaurent, un chemin doux 

(piétons, vélos) sera créé de l’autre côté du talus. Début travaux fin 2024/début 2025.  
- L’école CESI va s’installer près du campus des métiers et un parking provisoire sera aménagé, à 

environ 500 m, (terrain du futur stade). 
- Des fouilles archéologiques ont débuté sur le futur emplacement du projet nouveau stade. Des 

pierres sont à récupérer (linteau par l’AGIP).  
- Un radar pédagogique sera installé Bd de Coataudon (niveau Froutven) pour vérifier la vitesse 

pratiquée. 

ASSEMBLEE DE QUARTIER DE 
COATAUDON-TOURBIAN- LE RODY 

LUNDI 11 mars 2024 
 

COMPTE-RENDU DE REUNION 



Dominique NEDELEC indique :   
- Que les camions empruntent le terre-plein au niveau du stop Bd Corneille / rue Gustave Flaubert. 

Préconisation de poser une pierre ou autre artifice pour empêcher le chevauchement.  
- Que les voitures rasent le mur de la propriété située sur la droite et l’abîme. 

Alain LAMOUR signale : 
- Que la parcelle BB36 appartenant à Brest Métropole est envahie par les herbes de la pampa. Celle-

ci est située dans le secteur Kermeur/ Le Rody. 

Luc TREGUER : 
- A Kerlaurent, il n’y a pas d’eau chaude depuis plusieurs mois. Il faudrait juste brancher le chauffe-

eau, Fait  
- Que le terrain synthétique n’est pas entretenu régulièrement, analyse des devis en cours  
- La porte des toilettes extérieures attend une réparation, analyse des devis en cours  
- A l’espace Yves Kerjean, il y a des entrées d’eau, des remontées capillaires sur l’espace 

boulodrome, Un travail est en cous avec les entreprises pour résoudre ce problème  
- Pose la question du local de rangement utilisé pour le matériel de ménage. 

Christian MORVAN : 
- L’allée du Candy n’est jamais nettoyée et la route n’a pas été rouverte suite aux travaux.RA 232897  

De plus, sont évoqués des chemins piétons en mauvais état après les intempéries de cet hiver : 
- Le Rody, au-dessus de la résidence Montfortains, 
- Rue Alphonse Pénaud, en direction de Lavallot, à partir de la voie C14/ Pen Ar Créac’h 
- Chemin de Kerlaurent 
- Chemin de Kerzouric (Prélude) 

Une RA a été déposée N°10196. 

Monsieur GOUEZ, rue du Rody, n’a toujours pas reçu de solution pour les voitures qui rasent son mur, ce 
qui rend dangereux la sortie de sa propriété depuis les travaux. 

Et aussi, dans la coulée verte à Kerdanné, des buses par où s’écoule le Stang Alar sont encombrées par 
des branchages, de la boue … 
Une RA a été déposée N°10225. 

D’autre part, hors de notre secteur, sur Kervao, il est signalé la dangerosité du rond-point pour les cyclistes. 

Fin de la réunion 21h45 

Une visite de quartier est programmée le 15 juin à 9h30 ( Rendez-vous devant l’IFAC – un flyer 
d’invitation est joint au présent compte rendu) 

La prochaine assemblée restera à fixer. 


